

PAPARAZI

Kristianto Tunjang, Ketua Ormas BMT KT: Selamat Hari Jadi Ke - 67 Provinsi Kalteng

Indra Gunawan - KUMAI.PAPARAZI.ID

May 23, 2024 - 11:53



Gambar: Kristianto Tunjang, Ketua Umum Ormas Betang Mandau Talawang Kalimantan Tengahari

PALANGKA RAYA - Organisasi Masyarakat (Ormas) Betang Mandau Talawang Kalimantan Tengah (BMT KT), dalam memaknai dan memeriahkan hari jadi ke - 67 Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), tepatnya hari ini tanggal 23 Mei 2024, dengan cara tersendiri.

Hal itu disampaikan oleh Ketua Umum Ormas BMT KT, Kristianto Tunjang atau biasa disapa Deden ini, kepada media ini.

"Dalam menata kerukunan dan keberagaman yang ada di Provinsi Kalteng saat ini, tentulah hal yang tidak mudah bagi para tokoh daerah ini dahulunya," kata Deden menyampaikan.



Dituturkan nya bahwa, Kalteng adalah salah satu daerah yang masyarakatnya dalam berhubungan sosial kemasyarakatan, memiliki sifat Toleran antar sesama yang tinggi. Dan dikatakan juga Kalteng adalah sebagai Bumi Pancasila.

Selain itu dalam mempertahankan adat istiadatnya, memiliki Filosofi menjaga kerukunan segala bentuk perbedaan di tengah - tengah masyarakatnya, dengan Palsafah "Huma Betang", dengan mengedepankan Musyawarah Mufakat.

" Dengan segala bentuk komunitas masyarakat Kalteng saat ini. Perlu adanya regenerasi yang bisa membawa Kalteng kedepannya lebih cemerlang dengan pemanfaatan sumber daya alam lebih bijak," sebutnya kembali.

Kristianto Tunjang, Ketua Umum Ormas BMT KT, dalam kiprahnya sebagai generasi daerah ini, yang andil dalam pembangunan provinsi Kalteng.

Menilai bahwa Kalteng dari tahun ke tahun sudah mulai geliat pembangunannya, baik itu Infrastruktur jalan, SDM, dan Investor yang juga sebagai penyumbang pertumbuhan ekonomi masyarakat.

Tentunya dirinya selaku, ketua dari salah satu Ormas ini berharap di usia 67 tahun provinsi Kalteng, bisa lebih baik lagi dalam segala hal. Dan bisa memperhatikan masyarakat - masyarakat yang memang perlu di perhatikan, dan serta bagaimana juga adat istiadat suku Dayak, penduduk asli pulau Kalimantan ini, bisa dilestarikan seiring modernisasi zaman kedepannya.

Di kesempatan saat ini, Dewan Pengurus Pusat Betang Mandau Talawang Kalimantan Tengah (BMT KT), mengucapkan atas hari jadi provinsi ini.

"Selamat Hari Jadi Ke - 67 Provinsi Kalimantan Tengah, Jaya Selalu Bumi Tambun Bungai, Bumi Isen Mulang dan Bumi Pancasila," kata Kristianto Tunjang.